
ПРОТОКОЛ № 1 

Общешкольного родительского собрания 

МКОУ «Медвежьегорская СОШ№1» 

от 12 сентября 2018 года 
 

Присутствовало:  325 человек 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

Результативность работы школы за 2017- 2018 учебный год, основные направления 

деятельности в 2018/2019 учебном году 

 

1. Итоги работы школы за 2017-2018 год. Публичный доклад.  

 

2. Об особенностях организации учебно-воспитательного процесса в 2017-2018 уч. году: 

- учебный процесс  

-дополнительное образование  

 

3. О введении автоматизированной информационной системы «Электронное образование» 

Республики Карелия» в МКОУ «Медвежьегорская СОШ №1». 

 

4. Разное. Организационные вопросы: 

- организация питания в 2018-2019учебном году 

- о внешнем виде учащихся. 

 

 

 

По первому вопросу слушали директора шко-

лы  Каштанову Татьяну Ивановну, она рассказала 

родителям о работе, проделанной педагогическим 

коллективом  за 2017-2018 учебный год, о достиже-

ниях обучающихся. Директор школы познакомила 

присутствующих с планом работы школы на 2018-

2019 учебный год, рассказала о профильном обуче-

нии. 

 

 

Довела до сведения родителей, что в школе для 

дополнительного обучения детей предложены 

бесплатные кружки и секции, которые могут по-

сещать обучающиеся. Родителям предложено об-

судить с детьми дополнительное обучение в школе 

и учреждениях дополнительного образования Та-

тьяна  Ивановна поблагодарила родителей за со-

трудничество, родителям были вручены грамоты 

за активную работу в классе и школе.  



 

О введении автоматизированной информа-

ционной системы «Электронное образование» 

Республики Карелия» с целью совершенствова-

ния информационного обеспечения процессов 

управления школой, планирования и организации 

учебного процесса на основе внедрения инфор-

мационных технологий и в связи с мероприятия-

ми по реализации государственной услуги по 

предоставлению информации о текущей успева-

емости учащегося, введении электронного жур-

нала успеваемости выступила зам.директора по 

УВР Макерова Г.Н. 
 

 

После общешкольного собрания состоялись 

классные родительские собрания, на которых 

родители с классным руководителем планиро-

вали работу на 2018-2019 учебный год, выбра-

ли состав родительского комитета класса, учи-

теля дали консультации по сложным вопросам 

школьных предметов. 

 
 


